
ASSEMBLEA ORDINARIA –  Mercoledì 7 Marzo 2012 –  Relazione del Consiglio Direttivo

Buona Sera e benvenuti a tutti, in particolare a coloro che partecipano per la prima volta alla 
nostra annuale assemblea.

L’ordine del giorno dell’Assemblea  prevede:
1) Relazione del Consiglio Direttivo sulle attività svolte nel 2011
2) Presentazione Bilancio Consuntivo 2011
3) Relazione dei Revisori dei Conti
4) Approvazione Bilancio Consuntivo 2011
5) Presentazione Bilancio Preventivo 2012
6) Approvazione Bilancio Preventivo 2012
7) Rinnovo del Consiglio Direttivo e Revisori dei Conti
8) Varie ed eventuali

Primo punto o.d.g.:  Relazione del Consiglio direttivo sulle attività svolte nel 2011.
L’assemblea annuale dell’Associazione é momento importante della vita associativa, perché,
oltre ad essere occasione di un rendiconto dei servizi effettuati, delle attività svolte e del
bilancio economico, è anche momento di riflessione per quanto riguarda le motivazioni del
nostro agire. 
Al 31 Dicembre 2011 risultavano iscritti 102 soci, di cui 69 attivi e 33 sostenitori.

Nell’anno appena trascorso i servizi svolti con la partecipazione dei soci nei vari campi di
intervento sono stati i seguenti:

Accompagnamento con trasporto :  hanno dato disponibilità per questo servizio 20 soci.
Con le auto dell’associazione sono stati svolti 586 servizi per complessive 692 ore. Sono
stati inoltre effettuati altri 105 servizi con l’automobile dei soci. Totale 691 servizi. Questi dati
non dicono comunque tutto riguardo all’impegno, alla disponibilità che molte volte è stata
richiesta e anche per il  tempo messo a disposizione, che in alcuni casi va oltre a quello
preventivato dal socio.  

Assistenza telefonica : per i 4 turni settimanali al telefono si sono alternate 26 persone,
che, svolgendo il  servizio nella maggior parte dei casi con una sola persona, sono state
impegnate per un totale di 418 ore. 

Compagnia e servizi a persone sole :  per questo servizio, al 31 dicembre 2011, erano
disponibili  19 soci, impegnati con 15 persone. Altre due persone si recano per visite alla
Casa di  riposo.  Questa  disponibilità  consiste  nel  recarsi  a  fare loro compagnia e alcuni
servizi con una certa regolarità e instaurando con loro rapporti di amicizia e fiducia. In alcuni
casi  viene  utilizzata  anche  l’auto  del  socio  per  piccoli  servizi,  senza  che  questo  sia
considerato un servizio  di trasporto.

Visite  a  persone  sole :  Dal  Maggio  2008  è  in  corso  la  collaborazione  con  il  gruppo
parrocchiale “ Porsi accanto “. Della nostra associazione fanno parte di questo gruppo  4
persone, che solitamente si impegnano una volta la settimana a far visita a persone sole.
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 Associazione “IL VOL.TO” Volontari Torre Boldone ONLUS
 Via Santa Margherita, 1 – 24020 Torre Boldone



Sostegno  scolastico :  per  l’anno  scolastico  attualmente  in  corso  sono  impegnate
solamente 3 persone, di cui una presta la sua disponibilità presso l’oratorio con i ragazzi
delle medie, le altre due con altrettanti bambini delle elementari.
 
Incontri  del  direttivo  ed incontri  con le assistenti  sociali :  il  direttivo  si  riunisce con
cadenza quindicinale, mentre gli incontri con l’assistente sociale vengono concordati in base
alle situazioni e alla disponibilità.

Le iniziative,  ormai consolidate, vengono riproposte di anno in anno. Queste le ricordiamo in
ordine cronologico :

 Pizza insieme: ( Febbraio ) un simpatico modo di incontrarsi trascorrendo una serata in
compagnia. Hanno partecipato ben 42 tra soci e simpatizzanti.

 Assemblea  ordinaria:  (  marzo  )  importante  momento  di  partecipazione  alla  vita
associativa, purtroppo, anche lo scorso anno,  con la partecipazione di soli 16 soci. 

 Incontri  formativi  (Aprile/maggio):  l’anno scorso la formazione è stata rivolta  in  modo
mirato a soci e operatori interessati al progetto comunale ‘Solidarietà in movimento’

 Riunione di tutti i soci operativi: ( Aprile ) occasione di incontro e confronto tra soci per
meglio  operare:  purtroppo,  sia  al  mattino  che  al  pomeriggio,  sono  presenti  solo
pochissimi  soci;  pertanto  abbiamo  deciso  che  quest’anno  verrà  organizzato  solo  il
mattino.   

 Giornata  di  sensibilizzazione  della  nostra  Associazione  e  collaborazione  con
l’associazione  Telefono  Azzurro  per  la  raccolta  fondi.  (Aprile)  (vendute  32  piante  e
raccolto € 592)         

 Festa di primavera: ( Maggio ) incontro tra soci e persone assistite in un clima di cordiale
ospitalità. (42 presenti)

 Camminata in  Maresana (Giugno)  purtroppo,  causa maltempo, la  camminata è stata
annullata.

 Gita sociale: ( Ottobre ) Sabbioneta e Colorno ( 39 partecipanti) 
 Fiera di S. Martino ( Novembre ) la nostra consueta pesca di beneficenza a favore 

dell’associazione, in un ambito più allargato ( una settimana)
 Scambio di auguri di Natale: presso la nostra sede un incontro in clima natalizio.

   
-  Dai  dati  appena richiamati  si  può desumere che anche nell’anno appena trascorso la
nostra Associazione ha svolto,  come da tanti  anni  a questa parte,  un ruolo molto attivo
nell’attività di sostegno e di aiuto a parecchie persone in difficoltà, quasi sempre anziane,
della nostra comunità: l’impegno profuso dai numerosi soci che si sono resi disponibili  a
coprire le varie richieste è stato notevole ed il nostro ringraziamento ad ognuno è più che
giustificato insieme alla  gratitudine dimostrata anche da coloro che sono stati aiutati.
-   La nuova auto attrezzata che abbiamo acquistato nel  2010,  con il  contributo di  tante
persone,  amici ed associazioni, ci ha permesso di rispondere a diverse richieste di trasporto
e  servizi  vari  per  persone  in  carrozzella.   A  questo  proposito,  per  meglio  rispondere  a
situazioni  particolari,  il  direttivo  ha  deciso  di  acquistare,  nello  scorso  febbraio,  una
carrozzella da tenere a disposizione in Associazione: questa scelta si è dimostrata molto
utile in diverse circostanze. Abbiamo inoltre, grazie alla generosità di una nostra socia, un
seggiolino  attrezzato  per  il  trasporto  di  bambini  piccoli.   Infine,  in  occasione  di  una
straordinaria manutenzione sull’auto attrezzata di proprietà  del Comune. abbiamo prestato il
nostro Doblò per l’attivazione dei servizi comunali.
-  Con  l’Amministrazione  Comunale  è  continuata  la  fattiva  collaborazione:  la  nostra
disponibilità a coprire i servizi comunali, in assenza del personale preposto o in attesa della
sostituzione di personale in mobilità o in servizio civile, ha permesso la continuazione di detti
servizi che altrimenti non sarebbero stati effettuati.  Gli incontri con l’ Assistente Sociale,
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hanno subito una modifica in quanto diversi di questi incontri, sempre utili per evidenziare
situazioni  difficili  a nostra conoscenza, segnalare carenze nell’intervento verso particolari
situazioni di disagio, confrontarsi e impostare interventi specifici, sempre nel rispetto delle
rispettive competenze ed obblighi, si sono svolti all’interno degli incontri con il gruppo ‘Porsi
Accanto ’ ora ‘essere vicini’  .
E’ importante ricordare anche l’impegno di alcuni nostri soci nella partecipazione ai tavoli di
lavoro proposti dall’Assessorato ai Servizi Sociali nelle aree dei minori, anziani ed handicap
e nel comitato settore Servizi Sociali.
In questo contesto, il progetto ‘Solidarietà in movimento ’ ha permesso la creazione di una
rete con altre Associazioni del territorio, per la copertura di servizi svolti in orari non coperti
dal personale comunale: alcune associazione hanno dato la propria disponibilità, per coprire
il relativo servizio, un giorno alla settimana. Penso che ciò deve essere rimarcato perché
finalmente si  è riusciti  a creare anche nel nostro comune quella ‘rete’  tra le varie realtà
associative  tante volte auspicata.  

-  Anche  durante  lo  scorso  anno  è  continuato  l’intenso  rapporto  di  collaborazione  e
disponibilità con altri Enti e Associazioni :
* per il progetto ‘Filo d’Argento’ dell’Auser  tramite l’Associazione ‘In-Oltre’, è continuata la
nostra adesione per la gestione del trasporto delle persone anziane e disabili  a livello di
ambito  territoriale  (Ambito  1  –Bergamo-Gorle-Orio  al  Serio.-Ponteranica-Sorisole-Torre
Boldone); per lo stesso progetto trasmettiamo ogni 2 mesi il dettaglio dei nostri trasporti e in
questo ambito l’anno scorso abbiamo ricevuto un contributo di  € 1000,00
* con il Gruppo Parrocchiale ‘Ti Ascolto’   collaborazione in diversi ambiti;
* con il Gruppo Caritativo una stretta collaborazione nel gruppo ‘Porsi Accanto’;
*  Ricovero  Palazzolo,   con  questa  realtà  la  nostra  disponibilità  in  caso  di  richieste  per
accompagnare presso centri di cura persone in carrozzina con l’auto attrezzata.
*  Comunità  Il  Mantello,  supporto  mensile  di  generi  alimentari  e  trasporto  3  volte  alla
settimana di una persona presente in Comunità;.
* Partecipazione alla festa di chiusura dell’anno scolastico 2010/2011.
Ancora:
- La gita sociale effettuata il 2 ottobre, a Sabbioneta e alla Reggia di Colorno, ha visto la
partecipazione di 39 tra soci ed amici. Molto belle le zone visitate  in una splendida e calda
giornata e completata  con un ottimo pranzo in un ristorante in  mezzo alla campagna..
- Anche  lo scorso anno siamo riusciti, con l’aiuto dell’ agenzia Coesi, all’iscrizione  all’albo
dell’Agenzia delle Entrate per partecipare al 5%° previsto nella denuncia dei redditi a favore
delle Onlus. Continuiamo a sperare che alla fine ci arrivi qualcosa.
- Gli incontri formativi organizzati in aprile e maggio dai tavoli di lavoro comunali,  sono stati
indirizzati in modo mirato a persone interessati dal progetto ‘Solidarietà in movimento ’. Con
la partecipazione di 7 nostri soci.
- Infine la Fiera di San Martino l’anno scorso ha continuato con l’organizzazione dell’anno
precedente proposta dall’ Amministrazione Comunale, con l’estensione della festa ad una
settimana e la partecipazione della realtà commerciale locale e non;  Per la prima volta i
banchetti  delle  associazioni  di  volontariato,  la  domenica,  sono  uscite  dall’oratorio:  il  bel
tempo e  la  presenza del  nostro  banco proprio  davanti  alla  nostra  Sede all’inizio  di  Via
S.Margherita, ha favorito una notevole  partecipazione di pubblico , con l’esaurimento di tutti
i premi a disposizione, mai accaduto!!

Secondo punto o.d.g.: Presentazione bilancio consuntivo 2011

I dati del bilancio: totale entrate € 8.361,78 – totale uscite €  8.942,68- con un disavanzo
d’esercizio  di  €  580,90   che  verrà  coperto  utilizzando  gli  accantonamenti  degli  anni
precedenti.  Vedi dettaglio allegato.
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Terzo punto o.d.g.: Relazione dei Revisori dei Conti

La parola al Signor Fornoni Daniele – allegata relazione.
Viene aperta la discussione.

Quarto punto o.d.g.: Approvazione Bilancio Consuntivo 2011

Quinto punto o.d.g.: Presentazione Bilancio Preventivo 2012
Gli  importi  prevedono un movimento entrate/uscite  a pareggio per  €  8.205 – utilizzando
accantonamenti degli anni precedenti per € 2.700 – vedi dettaglio allegato.
Viene aperta la discussione.

Sesto punto o.d.g.: Approvazione Bilancio Preventivo 2012

Settimo punto o.d.g.: Rinnovo del Consiglio Direttivo e Revisori dei Conti

La  signora  Valtulini  Caterina,  per  problemi  familiari,   si  è  dimessa   dal   direttivo.  La
ringraziamo molto per la preziosa collaborazione offerta in tutti questi anni. Non essendoci
state  candidature presentate entro il termine previsto di martedì 21 febbraio, si sono  resi
ancora disponibili per un nuovo mandato i consiglieri Mandelli Pierachille – Piazzi Enrico –
Cornetti Luigi -  Viola Marisa – Signorelli Liliana –Gherardi Luisa – Masoni Franca e Rovaris
Elvira .
Per il rinnovo del mandato di Revisori dei Conti si ripresentano i Signori Castellani Claudio e
Fornoni Daniele. 

Ottavo punto o.d.g.: Varie ed eventuali

- L’iniziativa della parrocchia “ Famiglia adotta famiglia “, che pensiamo sia ormai conosciuta
da tutti, continua anche quest’anno: le necessità  riscontrate nella nostra comunità non sono
venute  meno,  anzi… pertanto  ci  sembra che questa  iniziativa,  da  considerare  come un
valido  e  possibile  canale  per  aiutare  quelle  famiglie  in  difficoltà  economiche,  sia  da
continuare.  Lo scorso anno la  proposta ha avuto  un buon successo in  quanto abbiamo
raccolto, come già segnalato nella presentazione del bilancio, solo come offerte anonime
ben  €  1075,50  .  Pertanto,  anche  quest’anno,   la  nostra  associazione  si  impegna  alla
consegna, il 15 di ogni mese, di quanto ricevuto oltre al contributo proprio dell’associazione.
Chi  ne  fosse  interessato  può  sempre  trovare  presso  la  sede  una  cassetta  nella  quale
versare, negli orari di apertura, la quota che intende donare.
- E’ ormai radicato il progetto ‘Gruppi di cammino ’ per ‘invecchiare in salute ’ partito 3 anni
fa; c’è un’ottima partecipazione con le due alternative: al mercoledì pomeriggio oppure al
venerdì mattina- è una bella esperienza che vale la pena di provare sia per una utile attività
fisica che per un momento di aggregazione e socializzazione.
- Comunico che anche quest’anno rinnoviamo l’iscrizione all’albo del 5%° presso l’Agenzia
delle Entrate: pertanto, chi vuole, può utilizzare il  nostro codice fiscale per beneficiare la
nostra Associazione di questo contributo.
- Nell’ottica di una attenzione particolare alla sicurezza, sia dei nostri utenti che dei nostri
soci,   abbiamo  provveduto,  per  la  Fiat  Multipla,  a  sostituire  i  pneumatici  ordinari  con
pneumatici invernali. Con questa scelta pensiamo di aver fatto cosa gradita a tutti i nostri
autisti. Per il prossimo inverno si potrebbe provvedere con i pneumatici invernali  anche per il
Doblò, Cogliamo l’occasione per invitare i nostri autisti a comunicare, al direttivo, eventuali
problemi relativi al parco macchine e soprattutto eventuali difficoltà di trasporto di utenti con
patologie  tali  da  richiedere  l’intervento  di  croce  rossa  o  simili.  Attenzione:  certe
responsabilità non le possiamo ne dobbiamo assumere!! 
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- Infine rinnovo l’invito,  per l’assistenza telefonica, a programmare la propria presenza di
mese in mese per evitare di dover rincorrere i soci disponibili per coprire le assenze.

Al termine desidero rinnovare il ringraziamento mio personale e del direttivo a tutti i Soci per
la disponibilità dimostrata durante tutto l’anno appena trascorso, con l’augurio che continui
anche in futuro. 

Grazie a tutti per la vostra presenza e buona notte.
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